救世軍公報

War Cry

2023 March No.2848

支えられて生きる

幸次郎

それを実感できるようにな とに、どれほど多くの不思 ったことを感謝しています。 と、生きていることはそれ 自体が感動です。わたしも 人の支えがあるかを考える 議があり、どれほど多くの 一わたし」が生きているこ

に亡くなったアントニオ猪木さ スになりました。(昨年九月 を感じたことがなかったわ 日常生活でもほとんど不調 たしは、五年前、 十三カ月と言われていた難 それまでは病気どころか 全身性アミロイドーシ

心に祈ってく の方々が大変 ろ、たくさん 知らせたとこ と思い、信仰 心配してわた もこのことを の友人たちに らせしておい 方々にもお知 告げられまし を」と医師に は最後の準備 いので、家族 桜は見られな は、「来年の たほうがよい でなく周りの た。家族だけ ださいました。

した。)そして んも同じ病気で 三年前の冬に 変わったことをしたのでも う感動を覚えます。 生きているのだろうかとい 以来、桜を見ると、どれほ としかありません。あの時 多くの人がわたしを支える う薬を飲んだわけでもなく ど多くの方々に支えられて ために祈ってくださったこ なく、心当たりといえば、 いたのです。それまでと違 考えられない変化が表れて れました。劇的に改善した、 かしましたか?」と尋ねら 果を見ていた医師に、「何

国では、 域開発、災害被災者支援、 社会福祉、医療、教育、地 毎年この時期に克己週間募 いることを感謝して、この 立支援をおこなっています。 育、衛生教育などによる自 貧困対策を進め、開発途上 プログラム、人身取引対策、 います。また、エイズ対策 難民支援の働きがなされて 人々のニーズに応えます。 の助けを必要としている 金運動をおこない、世界中 人々がいます。救世軍では です。世界中には、 たくさんの人の支えが必要 人に支えられて生かされて んの助けを必要としている 人ひとりが、たくさんの 人が生きていくためには 職業訓練、 、識字教 たくさ

> 幸いです。 加わることで、さらにお互 す。また、より多くの人が 運動に加わりたいと思いま いを支え合う働きとなれば

> > 10 節

の日、不審そうに検査の結

桜の季節を前にした通院

神の御子イエス・キリスト 前に出る時、誰一人として げてくださいました。神の て十字架にかかり、命を献 すべての人の身代わりとし わたしたちを救うために、 は、罪の暗闇の中で苦しむ ったキリストがおられます。 のために命を献げてくださ から二千年前、わたしたち ることはできません。 自分は全く正しいと言い切 この働きの根本には、今

に、新しい命を与えられま ださったイエスを信じる時 を罪から救うために来てく です。誰でも、わたしたち 自身を献げてくださったの わたしたちを救うためにご キリストはその正しくない 徒への手紙3章9、10節) あるのです。 たように、ユダヤ人もギ 書いてあるとおりです。 リシア人も皆、罪の下に ありません。既に指摘し あるのでしょうか。全く たしたちには優れた点が 人もいない。」(ローマの信 「正しい者はいない。 では、どうなのか。わ 次のように

実に、人は心で信じて

す。

表して救われるのです。 義とされ、口で公に言い (ローマの信徒への手紙10章

のです。 きる人生を歩むようになる を支え、人に支えられて生 るのです。わたしたちを愛 となりたいと願うようにな 分かち合う者、支え合う者 思う時に、わたしたちもま えてくださったキリストを したちも神の愛を知り、 イエスを信じる時に、わた し、命を与えてくださった たお互いのために与える者 わたしたちのために命を与

れた人生を歩みたいと思い わたしたちの人生を全面的 えてもらう必要があります。 支えを必要としている人が 信じて、お互いに支え合っ に支えてくださるイエスを います。わたしも誰かに支 て生きる、感謝と感動に溢 わたしたちの周りには、

りいたします。 の時となりますようにお祈 か? 人生を力強く支えて 動を覚えられるでしょう 支えられていることを感謝 くださるイエスを中心にし 桜に皆さんはどのような感 したいと思います。今年の 美しい桜の季節、今年も お互いに支え合う恵み

(救世軍士官〔伝道者〕)

証言のページ 信仰の体験談



祐理さん 福音歌手

プロフィール 京都市立芸術大学音楽学部卒業。NHK 京都放送局を 経て、NHK 教育テレビ「ゆかいなコンサート」歌のお姉さんを務める。 1992年より福音歌手として活躍。国内外の被災地へ「心の救援物資」 である歌を届ける働きはライフワークと<mark>なっている。刑務所等矯正</mark> 施設への慰問も重ね、2002年大阪矯正管区長賞、2007年法務大臣 顕彰を受賞。2019年、台湾大地震以降の被災地支援活動に対し 行政院から勲章を受ける。2022年8月、ポーランドとウクラ へ避難民支援の旅に赴く。ラジオ関西番組パーソナリテ 際飢餓対策機構(ハンガーゼロ)親善大使。 https://moriyuri.com/

🕜 moriyurimusic 💟 moriyuri25

モリユリちゃんねる

その信仰のきっかけをお聞きしました。

福音歌手の森祐理さんは、

歌声にのせて多くの人へ届けています。

神様の愛と希望のメッ

|〇二||年で三十周年を迎えた福音歌手としての歩

イエス様との最初の出会

「祐理は、

キリス

様のお話を聴き、 ることを教わりました。 はキリスト教主義の幼稚園 だったようです。それで私 その思い出もあっての言葉 それきりだったようですが 行ったんですね。 んです。祖母はその集会に 後の出身で、若い頃、そこ に入り、そこで毎日イエス スト教の集会をしたという を歌う人たちが来て、キリ に「ただ信ぜよ」と賛美歌 たことは、 と言ったのです。後にわかっ 教の幼稚園に入れなさい 祖母は京都の丹 お祈りす 教会へは

けていました。私が十歳の はご夫妻と親しくなりまし ス先生ご夫妻が引越して来 卒園して公立の小学校に 教会に誘われたそうで 母は英語で話すのが痘 近所に宣教師のクラウ 英語の先生だった母 お祈りは毎日続

思いながら、

ださい!」と心の中で叫

張でがちがちです。 ことになって……。

舞台へと

体は

絶対に無理だと

私は「お母さん、幼稚園の お母さんの代わりに教会に でしょう、母は私に、「祐理、 た会えるのね!」と答えま 時に会ったイエス様に、 行ってみない?」と。その時、 やっぱり敷居が高かったん け 教会というと

た私は、 ほどして、だんだん礼拝に りました。歌が大好きだっ 私は弟二人と手をつないで、 じたんです。それから毎週 におられる」というのを感 ルがあった幼稚園とは違い ドグラスのすてきなチャペ 駅前のビルの一室で、ステン その頃キリスト教の大きな 参加するようになりました。 行きませんでしたが、二年 が待ち遠しかったものです。 えるのが嬉しくて、 喜んで教会に行くようにな 子ども心にも ましたが、不思議なことに 父と母はなかなか教会に 初めて行ったその教会は 毎週賛美の歌が歌 「神様がここ 日曜日

さい、私は結構です」、「い 引いて、「一緒に祈ろう」と。 す。ところが、行ったと思っ 席から立って前に出たんで は前に出て祈りましょう」と たら戻って来て、母の手を いう招きがあった時に、父は で開かれました。 お父さんだけ行ってくだ そこで「イ

私の横で押し

-をもってまっすぐに子

こんなに汚い心があったん クで、悔しくて……。 たんです。喉を傷めて全くた。そんな時に、声を失っ はきれいにできないものが いでした。ああ、自分には 声が出なくなり、主役は降 ルスターの夢を追って、劇団 に東京に出て、NHK教育 ていきました。 ども時代を過ごしましたが 役になりました。それがショッ にも入り主役に選ばれまし テレビの番組の歌のお姉さ 夢、自分の成功が第一になっ 大人になるにつれ、 んになりました。ミュージカ 私の中に、自分の力で 苦々しい思いでいっぱ 友人が私の代わりに主 大学卒業後 自分の

福音歌手への

信じる祈りをしました。

はっきりとイエス様を

思いましたが、結局、歌う はないし、とんでもないと たのです。 集会で歌うようにと言われ 旅行へ行かせていただきま みてわかったのです。「イエ なんだということが身にし ス様の十字架の血潮という した。そこで突然、 ら紹介されてスイスの伝道 てください」と祈りました。 あなたにこの歌を使ってい ス様、私を聖めてください」 ただけるように、 「もしもう一度歌えるのなら 「心の石鹸」が私にこそ必要 その少し後、 まだ声も完全で 牧師先生か 私を変え 大きな

問答しましてね(笑)。 ていました。それが両親の 結局二人で前 に行って祈 でも

姿に心を打たれ、 校の友人が涙を流してイエ 救いの時でした。 私の心にお入りください ス様を信じたい、と言った 私自身もその頃、 「イエス様

لے

こえたんです。 様ご自身が私を道具として れだ!」と思いました。 していたんです。その時、「こ 神様をほめたたえて拍手を レイズ・ザ・ロード!」と、 わると、聴衆の方たちが「プ ことができました。 イジング・グレイス」を歌う ら不思議に声が出て、 歌われるんだ。そう思った られません。ああ、神様が たしが歌う」と心の耳に聞 歌ってくださってい 今でも忘れ 。歌い終 「アメ

えたことを思い出します。

た瞬間、 として召された瞬間です。

福音歌手としての歩 弟を失うという試練を経 チ

弟が、家の下敷きになって 亡くなったんです。 渉という弟、 はカメラマンをしてくれた、 そして、リサイタルの時に 淡路大震災が起こりました。 五年一月十七日にあの阪神 した。その年明け、一九九 い年になる」と思っていま くことができ、 には初のリサイタルも開 福音歌手として少しずつ 大好きだった 「来年もい 一九九四年 したんです。

した。母は私のコンサート 阪・堺市の実家に帰っていま に付き添っていたので、 月十六日にはたまたま大 弟は神戸大学の四年生で、 実

3

研究会のメンバーの方が「私 る。 のスタートでした。歌い始め 二十四日。福音歌手として サートが、一九九二年十月 そして初めてのチャペル・コン 声をかけてくださいました。 の教会で歌ってください」と てください!」と祈りまし 日本に戻ると、NHK聖書 それが、私が福音歌手 「神様、この働きをさせ そのことをはっきりと感 感動で身体中が震

家では父が弟と二人で過ご がかかってきたのです。頭 から、弟の死を告げる電話 絡が取れず、十八日に叔母 七日には、両親とは全然連 だと父は言っていました。十 たそうです。その言葉を後 がとうございました」と言っ 父に、弟は「お父さん、あり う弟を駅に見送りに行った 上げるから神戸に帰るとい から思うと、すごく不思議 卒業論文を仕

のが私の役目だと、 信じるところに死を超える し出されるように歌い続け 希望がある、 それからは、 、それを伝える

高い弟の遺体が、毛布に巻

が混乱する中、とにかく翌

日の朝一番の飛行機で実家

に帰りました。その日、背の

かれて実家に運び込まれる

も閉じられない大きな穴・ のを見た瞬間、 …そう感じました。 に感じました。どうやって 心に穴が開いたよう 明日がお葬式だ もう、バー ごす機会を与えられました。 ナとポーランドにまで行 き、避難民の方々と共に過 ○二二年八月にはウクライ お訪ねするようになり、二 ました。

んだ時に、はっきりと、「わ

から、泣いてばっかりじゃ う聖書の御言葉があります勝利にのみ込まれた」とい そして、「お姉ちゃん、俺、死 でいるように見えて……。 第二の出発の時となりまし れが私の福音歌手としての 言ってもらえるように生き やったな」って天国で弟に なくて、「お姉ちゃん、よう んだ、そう思いました。だ 天国に引越しさせてくれた 死は終わりじゃない、「死は 弟もイエス様を知っていた。 な」って、語ってくれたよう こへ行ったから、心配する んでないよ。もっといいと その印象がずっとあります。 の顔を見ました。弟の口元 という時になって初めて、弟 ていこう、と思いました。そ に思いました。ああ、そうだ イエス様は確かに弟を 何かちょっとほほ笑ん

> 多くの被災地にも は思っています。 場所になったんだ、と今で 思いや優しさが入ってくる 弟の死の時に心に受けた傷 ってくる穴、 大きな穴は、 いろんな人の 人の痛みが入

> > 弟の命が、ここでも繋がっ

ていると思います。

べては神様の恵み 三十周年、そしてこれ

d

の夜九時にラ の木阿弥、また声が出なく私を見て母が「それじゃ元 紹介され、な クターの方を ませんでしたが、神様が門 それで、「私、 時期には、人生二度目の声 ジオ関西で三 んと、金曜日 通してディレ 待っていたところ、 を開いてくださると信じて やる!」と。簡単には進み 葉が「電波」の二文字でした。 時に、私の中に出てきた言 なったらどうするの!」と したが、すぐに無理をする た。幸い、 を失うという経験をしまし 言ったんです。 一〇一三年のクリスマスの 次第に回復しま ラジオ番組を そして祈った 友人を

イエス様を 弟に押 です。 スタートした いただいたの というお話を 十分の番組を

> のが、「モリユリのこころの ので実現していることです。 と」と理解してくださった キリスト教の話は自然なこ 歌手の森祐理さんだから、 ます。これも、ラジオ関西 美の歌をお届けし、たくさ 聖書の話、 来年で十年を迎えます。 メロディ」という番組です。 の方々が、「震災で弟を失っ に癒しを届ける番組として、 になっていますが、番組は んのお便りもいただいてい ても歌い続けている、 今は木曜日の九時半から イエス様の話、 福音 賛





①ウクライナ・プ チフ小学校での コンサート

②2021年、ラジオ 400回記念 330周年記念CD 「新しい明日へ」 発売中



る限り、歌い続け、 うな恵みの数々だったと心 振り返るとすべては輝くよ どんな試練も苦しい事も、 を届けることができました。 方にイエス様の救いと希望 きな悲しみも経験しました 度目に声を失ったことで、 ことで福音歌手になり、二 から思えます。 が、それを通して、 います。弟を失うという大 のは思いをはるかに超えて 伝えられるようになりまし ラジオで多くの方に福音を 福音歌手として、三十周 私は、最初に声を失った 神様のなさる事という 多くの

きたいと願っています。 の愛と希望を伝え続けてい も、この世に命許されてい 年でとどまらず、これから イエス様

(万国

本営

英国

WINDOWS ARMV W®RLD

世界をみつめて

〈日本〉社会鍋による支援

昨年末の社会鍋募金に多くのご協力 をいただき、ありがとうございました。 社会鍋に寄せられた資金を用いての支 援活動が各地でおこなわれています。

札幌小隊では1月に、NPO 法人独 立支援事業所「ベトサダ」へ男性用下 着セットをお届けしました。利用者の 方や街頭生活の方々に使っていただき ます。また、特定非営利活動法人 生 活相談サポートセンター「ホープ」に カップ麺とレトルト食品をお届けしま した。 生活困窮世帯への月 2 回のお弁 当配布にお土産として配られます。



福岡小隊では、社会鍋資金を用いて の生活困窮者への給食活動を、年間を 通しておこなっています。毎月第二月 曜日、50人分を目安にお弁当、ペッ トボトルのお茶、カイロ (冬季)、タオ ル (夏季)、中古衣料品、歯ブラシや せっけんなどを配布しています。12 月は43人、1月は54人の方が利用さ れました。フードバンク福岡のご協力 もいただき、保存のきく食料品も配布 しています。50人を超えた場合には、 パンやおにぎりをお渡ししています。



〈パキスタン〉ボーイズホームへの ソーラーパネル設置

パキスタンの救世軍が運営するシ ローボーイズホームでは、建物の屋根 にソーラーパネルを設置しました。パ ンデミックなどの世界情勢により、電 気代が高くなっただけでなく、食料 品や物資のコストも増していく中で、 ソーラーパネルが設置されたことで、

このホームで暮らす子どもたちは、停 電の心配をせずに勉強をすることがで きるようになりました。



〈アメリカ〉アメリカの「トップ 100 チャリティ」に選出される

アメリカの救世軍は昨年末、『ザ・ ノンプロフィット・タイムズ』誌と 『フォーブス』誌が選ぶ「アメリカの トップ 100 チャリティーのトップ 5 に 入りました。アメリカの救世軍は、多 くの寄付をいただいて全米で 2.500 万 人の人々に様々な社会的支援を提供し ています。





救世軍とは? 心は神に 手は人に

救世軍は、英国ロンドンに国際本部を置く、世界 133 の 国と地域で活動するプロテスタントのキリスト教会です。 1865年、英国のメソジスト教会の牧師ウイリアム・ブース と妻カサリンによって始められ、東ロンドンのスラム街で、 家のない人々、アルコールの悪影響下にある人々、搾取さ れる女性や子どもたちに助けの手を伸べつつ、神様の愛を 伝えてきました。日本では 1895 (明治 28) 年に英国から士 官(伝道者) たちが派遣されて活動が始まりました。

毎年春(3月、4月)には「克己週間」がおこなわれます。 これは、イエス・キリストの十字架の死に心を向ける受難 節の季節におこなわれる募金運動で、海外の救世軍での活 動を支えるために用いられます。 寄せられた資金は、英国の国際本 部を通して各国、各地域へ再配分 されます。その枠組みの中で、日 本の救世軍はインドネシアを含む いくつかの国の救世軍を支援して います。インドネシアの救世軍で は、伝道とともに医療や社会福祉 の働き、度重なる自然災害の被災 者への支援活動などに力を注いで います。救世軍は、それぞれの国 や文化の中で、人々のニーズに応 える働きを続けています。それら の働きの継続のため、今年もどう ぞご協力をお願いいたします。



救世軍公報 ときのこえ

福音版/毎月1日、広報版/奇数月15日(除く7月) 発行日

定 価 福音版 /1 部 40 円、広報版 /1 部 100 円

(税込) クリスマス特集号 (12月1日号) /1 部 100円

振替 00180 - 5 - 4400

救 世 軍 発行兼

印刷人 代表者 スティーブン・モーリス

編集人 山谷 真

発行所 救世軍本営 https://www.salvationarmy.or.jp

〒101-0051 東京都千代田区神田神保町 2-17

03-3237-0881(代表) 雷話

jpn.editorial@jpn.salvationarmy.org Mail

印刷所 ピーアンドエス





聖書は新共同訳を使用しています ②共同訳聖書実行委員会 ②日本聖書協会 救世軍は、旧統一協会、 エホバの証人、モルモン教ではありません。これらの問題でお悩みの方は、下記救世軍にご相談ください。

【取り扱い支部】

救世軍への連絡をご希望の方は、以下の項目及び住所氏名をご記入の上、救世軍本営(左記)、もしくは、 上記救世軍にご連絡ください。

- ・私の近くの救世軍を紹介してください。 ・キリスト教についてもっと知りたいです。
- ・『ときのこえ』の購読を申し込みます。 相談を希望します。